

Alejandro D' Acosta

D'Acosta es un profesional enfocado en la sustentabilidad y el uso de materiales reciclados. Es miembro fundador de la Fundación Munzam para las comunidades de alta marginación. Igualmente, es miembro y fundador del fondo La Carretilla, que ayuda a edificaciones en comunidades de alta marginación; ha donado más de 22 edificios en México (Oaxaca, Chihuahua, Baja California), trabaja en Berlín y en México; en Alemania ha impartido cátedra, ya que existe un interés por la cultura de retorno a los orígenes.

El arquitecto ha participado en proyectos y obras de jardines, restauración, rescate ecológico, fraccionamientos autosustentables, entre otros. Su propuesta en la esencia de la arquitectura con base en los materiales no está alejada de las grandes ciudades, ya que afirma que una gran urbe es un ecosistema en sí, que produce sus propios materiales que pueden ser reutilizados.